

La jueza Vanessa Boonman participó de una visita institucional a la CIDH, en Costa Rica

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 03 Septiembre 2025 10:51

La Dra. Vanessa Jenny Andrea Boonman, jueza de la Cámara Civil y Comercial de la provincia, participó de la visita institucional realizada por la Asociación de Mujeres juezas de Argentina (AMJA), a la Corte Interamericana de Derechos Humanos, en San Jose de Costa Rica.

En dicha oportunidad, se reunieron con los jueces de la Corte Interamericana, participaron de una visita guiada en las instalaciones de la Corte, y asistieron a dos seminarios a cargo de Celeste Novelli y Agostina Cichero, que profundizaron en el funcionamiento del sistema Interamericano de Derechos Humanos y se centraron en dos temas muy importantes: jurisprudencia de casos emblemáticos y las sentencias más relevantes que han sentado precedentes en materia de derechos humanos de las mujeres y reparación integral en materia de género.

Las juezas también tuvieron la oportunidad de presenciar dos audiencias públicas: “Zuccolillo Moscarda y otros. Vs. Paraguay” y el caso “Iglesias vs. Argentina”.

Además realizaron visitas guiadas a la Corte Suprema de Costa Rica y a la Asamblea Legislativa del país mencionado.



La Dra. Boonman fue designada por Formosa para llevar adelante esta relevante actividad, junto con otras magistradas de las provincias de Buenos Aires, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Mendoza, Córdoba, y Santiago del Estero. Se espera que en próximas ediciones puedan sumarse más magistradas de Argentina.

Desde AMJA resaltaron que estos eventos enriquecen el conocimiento teórico de las juristas argentinas y fomenta un valioso intercambio de buenas prácticas.

La jueza Vanessa Boonman participó de una visita institucional a la CIDH, en Costa Rica

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 03 Septiembre 2025 10:51

“Estos encuentros no solo capacitan, sino que también empoderan a las magistradas para ser agentes de cambio en la defensa de los derechos de las mujeres en sus respectivas jurisdicciones”, destacaron desde la asociación.